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lI-j553 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Natl~~alratcs XVIl. Oesotzsebunaaperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr.Kohlmaier 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Subventionen für den "Republikanischen Club Neues 

österreich" 

In der Tageszeitung "Die Presse" vom 12.3.1988 wird in einem 

Artikel berichtet, daß der "Republikanische Club Neues öster

reich", der bekanntlich immer wieder unter Mitnahme des be

kannten Holzpferdes von Hrdlicka gegen Bundespräsident Waldheim 

agitiert, vom Wiener Gemeinderat und von einem Spö-dominierten 

Bundesministerium Subventionen erhalte. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

kanzler folgende 

Anfrage: 

1. Hat der "Republikanische Club NeUes österreich" von Ihrem 

Ressort SUbventionen erhalten? 

2. Wenn ja, wie hoch waren diese und für welche Zwecke wurden 

diese Subventionen gewährt (im einzelnen anführen)? 
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